

◆ 元気なあいさつ 明るい歌声 笑顔あふれる中央中学校



令和4年1月11日 第13号  
校長 中村 洋一郎  
中央中さわやか相談室 3階  
相談室 ☎ 2959-9591

3Work (Team・Net・Foot)を大切に中央中の子供たちのために

## 2022 新年あけまして おめでとうございます！



旧年中は本校の教育活動に多大なるご理解とご協力を賜りありがとうございました。  
ここに改めて感謝申し上げますとともに、引き続き本年もどうぞよろしくお願いいたします。

コロナ禍ではありましたが、狭山の地域は天候に恵まれ穏やかな日差しが降り注ぐ新年の始まりでした。各ご家庭ではそれぞれのお正月を過ごされたことと思います。1月は年の初めであり、まとめの学期の始まりでもあります。この節目を生かして、新たな気持ちで3学期の目標を掲げ、全校生徒が次の学年への進級の準備期間として過ごしていけますよう、保護者の皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。さて、今年の干支は「寅」です。寅年には次のような言い伝えがあるそうです…

虎は、その昔、その勇敢な姿と虎の骨を粉末状にしたものが病気の特効薬として使われたりしたことから、中国では魔除けの神聖な動物として信仰されていたそうです。また、干支の虎は「寅」と書きますが「寅」という字は「演」からきていると言われています。「演じる=人の前に立つ」という意味や「延」から「延ばす」という意味をあらわしているそうです。このような「人前に立つ」ことや「延ばす」という意味から、「寅年」は芽を出したものが「成長していく」年と言われています。中央中生が益々成長していく年、中央中が更なる進化をとげる年になるように一致団結して頑張りましょう (\*^\*)v

## 令和3年度 学校評価《保護者アンケートA》の集計結果をお知らせします！

◇ アンケート回収数 404枚 回収率 85.8%（無記名で実施）

◇ 各質問項目に対して、次の4段階で評価していただきました。

1…そう思う 2…少しそう思う 3…あまり思わない 4…そうは思わない

その中で、肯定的評価（1+2）の全体に対する割合を算出しました。単位は%です。



◇ 今回お知らせする《保護者アンケートA》につきましては、コロナ禍で例年通りの学校生活・学校行事が展開できない中、10項目すべて肯定的評価が80%以上となりました。しかしながら、昨年度と比較すると7番・8番が大きくダウンしています。これらに関しましては、教職員で熟議をし、次年度にこの数値が向上できるように改善してまいりたいと思います。学校では、生徒・保護者・外部評価（学校評議員）・教職員のアンケート結果をもとに、すぐに改善すべき項目、中・長期的な視点で見直す項目に分けて、より良い学校づくりを進めてまいります。《保護者アンケートB》につきましても改善のポイントと考え精査してまいります。保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。

	質 問 項 目	昨年	今年	比較
1	学校は、学校便りや学年便り、保護者会等で教育方針を伝えていると思う	93.2	93.5	+0.3 ↑
2	学校と家庭・地域はPTA、くすの樹会等の活動を通して連携していると思う	90.0	91.2	+1.2 ↑
3	学校では、授業改善や学力向上に努力していると思う	83.7	84.4	+0.7 ↑
4	学校は、生徒たちが学習しやすい環境づくりに努めていると思う	86.5	87.7	+1.2 ↑
5	学校は、学習成果や努力を表彰や通知表等で適切に評価していると思う	89.2	89.1	-0.1 -
6	学校は、基本的な生活習慣や豊かな心を育てようとしていると思う	89.9	90.5	+0.6 ↑
7	学校は、いじめの早期発見・早期解決等いじめ問題に適切に対応していると思う	84.4	81.8	-2.6 ↓
8	学校行事に生徒たちは満足し、行事は充実していると思う	85.6	83.6	-2.0 ↓
9	学校は、交通安全や不審者対策などに気を配っていると思う	89.8	89.9	+0.1 -
10	中央中の生徒は、学校生活に満足していると思う	89.9	90.6	+0.7 ↑

《中央中生の活躍 1》

◇令和3年度埼玉県中学バドミントン選抜大会地区予選会優勝券(12.12)  
 《2年生》○○○○さん・○○○○さん・○○○○さん・○○○○さん  
 《1年生》○○○○さん・○○○○さん



12月25日(土)埼玉県中学バドミントン選抜大会県大会に出場しました。

◇狭山市学年別ソフトテニス大会(12.18)

2年生男子の部 第2位 ○○ ○○くん・○○ ○○くん  
 1年生女子の部 第1位 ○○ ○○さん・○○ ○○さん  
 1年生女子の部 第2位 ○○ ○○さん・○○ ○○さん  
 1年生女子の部 第3位 ○○ ○○さん・○○ ○○さん  
 2年生女子の部 第1位 ○○ ○○さん・○○ ○○さん  
 2年生女子の部 第2位 ○○ ○○さん・○○ ○○さん



◇埼玉県中体連野球専門部強化指定選手

○○ ○○くん・○○ ○○くん

◇日本プロ野球OBクラブ杯埼玉県中学生野球大会 優勝(11.28)

《中央中生の活躍 2》

◇狭山市科学教育振興展覧会 \*掲載が遅くなってすみませんでした…

金賞 ○○ ○○さん(1年) ○○ ○○さん(2年)  
 ○○ ○○くん・○○ ○○くん(3年) 地区展出品⇒県展出品・金賞  
 銅賞 ○○ ○○さん・○○ ○○さん(1年)  
 ○○ ○○くん(1年) ○○ ○○さん(1年) ○○ ○○さん(1年)



《朝学習会》やっています！

今年度も3年生は朝学習に取り組んでいます。1学期部活動を引退した生徒数名が朝早く登校して学習していましたが、正式には11月16日より朝学習がスタートしました。7:35~8:05の正味30分間、朝の冷たい空気の中、一言も話をせずに黙々と取り組んでいます。毎朝30分取組めば朝学習だけで29時間、問題数は855問にもなるそうです。まさしく『継続は力なり！』ですね…

朝学習に参加しない生徒は8:05以降に静かに登校してくれます。邪魔しないようにという心配りがこれまた素晴らしいと思います。

「中央中の3年生に幸あれ」と心から願います…



《わかたけ学級ハンドベル演奏披露》

12月24日(金)終業式当日、わかたけ学級によるハンドベル演奏を披露してもらいました。コロナ禍により市内の特別支援学級の学習発表会が中止となり、練習の成果を発表する場がないことを知り、全校生徒に聴かせてもらえないかとお願ひしました。クリスマス・イブにぴったりの美しい音色に豊かな気持ちになりました。

わかたけ学級の皆さん、素敵な演奏をありがとうございました！頑張ったね(\*^~^)\*



《お詫びと訂正》

学校だより12号の“中央中生の活躍3”で紹介した生徒の氏名を間違えてしまいました。大変申し訳ありませんでした。

○○ ○○さん(X)⇒○○ ○○さん